

祝

大阪生薬協会新年互礼会が盛大に
開催されますことを心よりお慶び
申し上げます

2018 年がご参集皆様方にとりまし
て大いに発展・飛躍される素晴らしい
一年となりますよう

あわせて益々のご活躍とご健勝ご多
幸を祈念いたします。

環境副大臣
衆議院議員

とかしき なおみ



お祝い

お届け台紙名『カトレア』
お届け日 01月05日午前

大阪府 大阪市 中央区 安土町 3-1-3
ヴィアーレ大阪 3階
大阪生薬協会会長 大野 健一様

新年あけましておめでとうございます。大阪生薬協会の皆様には、お健やかに新しい年を迎えたこととお慶び申し上げます。昨年は、C型肝炎治療薬の偽造品流通や調剤薬局による保険の不正請求などを受け、厚生労働委員会等において、医薬品供給や医療提供に関する時事の問題を取り上げ、適正な行政施策の遂行を求めてきたところです。さて、漢方薬、和漢薬の需要は近年増大していますが、その原料は中国からの輸入に頼っているのが現状であり、原料生薬を安定的に確保するためには、国内での薬用植物の栽培を推進、拡充していくことが必要となっています。また、本年4月には診療報酬改定が行われます。昨年末の予算案編成において、診療報酬本体はプラス0.55%、薬価はマイナス1.36%となり、その財源の大部分を医薬品産業が負うこととなりました。高齢化や医療の高度化に伴い、医療費が増大する状況において、その効率化や適正化は避けられない状況ではありますが、医薬品等の生命関連産業の発展を阻害することのないよう、今後とも尽力して参りたいと思います。貴協会の益々のご繁栄と皆様方のご活躍とご健勝をお祈り申し上げ、年頭のご挨拶と致します。

平成30年1月5日

参議院議員
自民党组织運動本部 本部長代理 藤井 基之

5014-4448